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ASSEMBLÉIA L E G I S L A T I V A 

Diário da 
SÃO P A U L O 

DECRETO LEGISLATIVO N.° 81, DE 31 DE AGOSTO DE 1973 

A Mesa da Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, usando da 
atribuição que he confere a alínea " j " do inciso II do artigo 13 do Regimento Inter-
no, promulga o seguinte Decreto Legislativo: 

Art;go 1.® — É aprovada a indicação do Senhor Agostinho de Souza Go-
dí<y para o cargo de Prefeito da Estância Hidromineral de Lindóia. 

blicação. 
Artigo 2.® — Este decreto legislativo entrará em visor na data de sua pu-

Assembléia Legislativa do Estado de São Paulo, aos 31 de agosto de 1973. 

a) S A L V A D O R JUL IANELL I , Presidente 
a) Waldemar Lopes Ferraz, 1.» Secretário 
a) Francisco Antonio Coelho, 2.® Secretário 

80.a SESSÃO ORDINÁRIA, DA 3.a SESSÃO LEGISLATIVA, DA 7.a 
EM 29 DE AGOSTO DE 1973 

LEGISLATURA, 

O SR. PRESIDENTE — Havendo nú-
mero legal, declaro aberta a sessão. Sob a 
proteção de Deus, iniciemos os nossos t ra-
balhos. Convido o sr. 2.o secretário a pro-
ceder à leitura da Ata da sessão anterior. 

O SR. 2.o SECRETARIO — procede à 
leitura da Ata da sessão anterior, que é 
considerada aprovada. 

As I4h30min abre-se a sessão, com a 
presença dos seguintes srs. deputados: Lin-
coln Grillo — Abrahim Dabus — Ademar 
de Barros — Agenor de Matos — Agnaldo 
de Carvalho Júnior — Alberto Goldmann — 
Alex Freua Netto — Alfeu Praça — Guaçu 
Píteri — Antônio Henrique Cunha Bueno — 
Antônio Morimoto — Pinheiro Júnior — 
Antônio Salim Curiati — Arlindo dos San-
tos — Hélio Mendonça — Simões Neto — 
Ary Silva — Astolfo Araújo — Aurélio 
Campos — Benedito Matarazzo — Caio 
Pompeu de Toledo — Evandro Mesquita — 
Carlos Cerchiari — Dulce Salles Cunha 
Braga — Fauze Carlos — Francisco Antônio 
Coelho — Geraldino dos Santos — Gióia 
Júnior — Hatiro Shimomoto — Hélvio Nu-
nes da Silva — Daud Jorge Simão — Ivahir 
de Freitas Garcia — Jacob Carolo — Jacob 
Salvador Zveibil — Jayro Maltoni — Jamil 
Dualibi — Januário Mantelli Neto — Jihel 
Noda — João Lázaro de Almeida Prado — 
Del Bosco Amaral — Jorge Maluly Neto — 
Pedro Nakasone — José Eduardo de Faria 
Lima — José Felício Castellano — Archime-
des Lammoglia — José Maria Marin — José 
Ozi — José Rosa da Silva — José Sabino 
— Leone} Julio — Lineu de Paula Leão — 
Severo Lins — Marco Antonio Castello 
Branco — Nabi Chedid — Nesralla Rubez 
— Pedro Geraldo Costa — Renato Cordeiro 
— Ricardo Izar — Rui Codo — Rui Silva 
— Salvador Julianelli — Shiro Kyono — 
Sólon Borges dos Reis — Theodosina Ri-
beiro — Wadih Helu — Waldemar Lopes 
Ferraz — Wilson Rondó. 

EMENTÁRIO DA 80.a SESSÃO 
ORDINÁRIA 

PEQUENO EXPEDIENTE 
Presidente Salvador Julianelli — Abre 

a sessão. 
Archimedes Lammoglia — Comenta fes-

tividade de aniversário do município de Ito-
bi e solicita ambulância e fanfarra para a 
cidade e inclusão no proinde de estrada 
Itobi-Vargem Grande; comunica projeto 
que declara de utilidade pública a Confe-
rência N. A. Aparecida; comenta resposta 
do Executivo sobre enquadramento dos La-
borterapistas no funcionalismo. 

Dulce Salles Cunha Braga — Agradece 
carta do Plenário das Sociedades Amigos de 
Bairros de Santo Amaro. 

Presidente Salvador Julianelli — Anun-
cia visita de autoridades de Itapetininga. 

Theodosina Ribeiro — comenta resposta 
do Executivo sobre indicação de sua auto-
ria referente à colocação de defensas metá-
licas nas rodovias. 

Pinheiro Júnior — Comenta correspon-
dência referente ao Congresso dos Servido-
res Públicos e Indica transformação de car-
gos de bacharéis em direito de diversas re-
partições do Estado. 

Presidente Salvador Julianelli — Con-
voca os srs. deputados para a 34.a Sessão 
Extraordinária, hoje, 1 hora após a presen-
te sessão. 

Januário Maneili Neto — Apresenta pro-
jeto dispondo sobre habilitação para o exer-
cício das funções de despachantes. 

José Felício Castellano — Defende a in-
corporação do RDE após 5 anos e focaliza 
o problema enfrentado pelos consórcios re-
gionais. 

João Lázaro de Almeida Prado — Assu-
me a Presidência. 

Jacob Salvador Zveibil — Enfoca pro-
blemas das grandes capitais e principalmente 
os de São Paulo. 

Presidente João Lázaro de Almeida Pra-
do — Anuncia a visita de chefes do DER e 
da Polícia Rodoviária. 

Daud Jorge Simão — Analisa as mu-
danças ocorridas na administração e apre-
senta o currículo do Sr. Carlo6 Antonio 
Rocca. 

Ivahir de Freitas Garcia — Manifesta 
estranheza ante programa noticioso da TV 
Educativa. 

Ruy Codo — Critica ação do alcaide de 
Marília quanto ao problema de mendicância. 

Ary Silva — Apela para que os registros 
civis da Capital possam lavrar escrituras, 
autenticar documentos, reconhecer fir-
mas etc. 

Wadih Helu — Notícia relatório. sobre 
Início da gestão do Sr. Milton Alfredo à 
frente da Prefeitura de Conchas. 

Jayro Maltoni — Anuncia a realização e 
k organização da I Feira da Cana e do Açú-
car de Guariba. 

PRESIDÊNCIA dos srs. Salvador Julianelli, 
João Lázaro de Almeida Prado e 
Januário Mantelli Neto 

SECRETÁRIOS, srs. João Lázaro de Almeida Prado e. 
Francisco Antonio Coelho 

GRANDE EXPEDIENTE 

Pedro Geraldo Costa — Solidariza-se 
com o Papa pela sua advertência a cineastas 
da Dinamarca quanto a desrespeito a Cristo. 

Dulce Salles Cunha Braga — Tece con-
siderações sobre a vida e a obra de Gon-
çalves Dias. 

Presidente Salvador Julianelli — As-
sume a Presidência; anuncia a visita do Sr. 
Allassane Diop, deputado federal da Repú-
blica do Senegal, e do Sr. Roberto Camargo, 
parlamentar brasileiro. 

Januário Mantelli Neto — Assume a 
Presidente. 

Theodosina Ribeiro — Saúda o parla-
mentar senegalês. 

Presidente Januário Mantelli Neto — 
Agradece a visita dos parlamentares. 

Agenor de Mattos — Fala de sua parti-
cipação e da importância do X V I I Congres-
so Estadual dos Municípios. 

Ary Silva — Enfoca o problema das 
telecomunicações. 

Antonio Henrique Cunha Bueno — 
Apresenta uma reclamação. 

Presidente Januário Mantelli Neto — 
Responde à reclamação; suspende e reabre a 
sessão, 

ORDEM DO DIA 
Jayro Maltoni — Discute o Projeto de 

lei complementar n. 3-73. 
Presidente Januário Mantelli Neto — 

Põe em votação e declara aprovado, o Pro-
jeto de lei complementar n. 3-73, põe em 
discussão e votação, e declara aprovados o 
Projeto de lei complementar n. 1-73, reque-
rimento de adiamento do Projeto de lei n. 
181-72 e as Moções ns. 85 e 87-73. 

EXPLICAÇÃO PESSOAL 
Antonio Henrique Cunha Bueno — Ren-

de homenagens à ex-Secretária da Educa-
ção, profa. Esther de Figueiredo Ferraz. 

Guaçu Piteri — Comenta as alterações 
no Secretariado e estranha o fato não ter 
sido indicado nenhum parlamentar. 

Agenor de Mattos — Indica providência 
de natureza legal a favor de famílias do 
Jardim Lageado. 

João Lázaro de Almeida Prado — Tece 
considerações sobre o Projeto de lei n. 181-
72, que dispõe sobre retificação do escudo 
de São Paulo. 

Presidente Januário Mantelli Neto — 
Convoca os srs. deputados para a 81.a Ses-
são Ordinária, amanhã, dia 30, as 14h30min, 
lembra a convocação da 34.a Sessão Extra-
ordinária para hoje, às 18h35min e declara 
encerrada a presente sessão. 

Passa-se ao 

PEQUENO EXPEDIENTE 
O SR. PRESIDENTE — Tem a pala-

vra o primeiro orador inscrito, nobre depu-
tado Archimedes Lammoglia. 

O SR. ARCHIMEDES LAMMOGLIA — 
Sr. Presidente e srs. deputados, no domin-
go, dia 26, estivemos em visita à cidade de 
Itobi, a convite do seu prefeito municipal, 
onde tivemos a oporunidade de assistir ao 
desfile comemorativo do aniversário de 
emancipação político — administrativa da-
quele município, que se verificou no dia 
27. 

Verdadeira manifestação cívica que tra-
duz o devotado amor do povo em que to-
das as classes representativas da cidade se 
fizeram representar no desfile, bem como 
das cidades vizinhas, o que representávamos 
também o nobre deputado Sólon Borges doa 
Reis pela Impossibilidade de comparecer. 
Solicitou o Prefeito Erineu 3agnatori — fos-
semos portadores novamente de solicitações 
já apresentadas nesta Casa. encaminhadas 
ao Sr. governador e aos srs. secretários. 

Insistiu s. exa. para que ratificássemos 
ao sr. governador o pedido de uma ambu-
lância para o município que, sendo essen-
cialmente agrícola se ressente da falta de 
uma dessas viaturas para assistência ao 
trabalhador rural. 

Fez-nos sentir ainda o sr. prefeito a 
necessidade que tem o ginásio estadual de 
uma fanfarra, reivindicação que encaminha-
mos hoje ao sr. secretário da Cultura, Tu-
rismo e Esporte, na certeza de atendimen-
to. Toda vez que aquele ginásio representa 
o município em outras cidades é obrigado 
a solicitar, por empréstimo, instrumentos de 
outros municípios. 

Outra reivindicação de profundo inte-
resse relaciona-se & indicação que apresen-

tamos também por solicitação do sr. pre-
feito. que nos pede sua ratificação: é a in-
clusão, no PROINDE da estrada que liga 
Itobi a Vargem Grande do Sul estrada essa 
de Intenso movimento, conforme tivemos 
oportunidade de verificar. 

Visitamos a Conferência Nossa Senhora 
Aparecida, que mantém o Asilo Sào Vicen-
te de Paulo, com mais de uma dezena de 
velhos desamparados, pobres. Apresentamos 
projeto no sentido de declarar de utilidade 
pública aquela entidade, registrando na 
lei Promoção Social para que a Conferên-
cia Nossa Sennora Aparecida possa pres-
tar melhor assistência aos necessitados. 

Outro assunto que queremos tratar ho-
je, sr. Presidente, diz respeito a resposta 
que recebemos do sr. governador à indica-
ção por nós apresentada, que recebeu nesta 
Casa o n .o 356-73, no sentido de serem en-
quadrados os laborteraplstas no funcionalis-
mo estadual. Todo o povo brasileiro espe-
cialmente todos os hansenianos agradecem 
a atitude do sr. governador, que solucionou 
o problema através da Lei Complementar n. 
77, de junho de 1973. 

A resposta do sr. governador a nossa 
indicação está vazada nos seguintes termos: 

"Senhor Presidente 
Tenho a honra de Informar a essa Ilus-

tre Assembléia, por intermédio de Vossa 
Excelência, que a matéria objeto da Indi-
cação n.o 356, de 1973, de Iniciativa do no-
bre deputado Archimedes Lammoglia, ficou 
solucionada com a edição da Lei Comple-
mentar n .o 77, de 13 de junho de 1973, 
que incluiu no Anexo II — Poder Executivo 
— os cargos dos servidores que percebendo 
gratificação por folha de laborterapia fo-
ram abrangidos pelo artigo 9.0 do Ato das 
Disposições Constitucionais Transitórias da 
Constituição do Estado de 13 de maio de 
1967 e, consequentemente pela Lei n .o . . 
10.118, de 20 de mai ode 1968, que os in-
tegrou no funcionalismo estadual. 

Reitero r. Vossa Excelência os protes-
tos de minha alta consideração. 

Laudo Natel 
Governador do Estado" 
O SR. PRESIDENTE — Tem a palavra 

a nobre deputada Dulce Salles Cunha Bra-
ga. 

A SR. DULCE SALLES CUNHA BRA-
GA — Sr. Presidente, srs. deputados, far-
ziemos questão de agradecer, de público, atra-
vés desta tribuna, a missiva que recebemos 
do sr. Francisco Bernal, presidente do Ple-
nário das Sociedades Amigos de Bairro re-
gião de Santo Amaro, vazada nos seguintes 
termos: 

(Lê) «São Paulo, 9 de agosto de 1973. 
Prezado Senhor. 
0 Plenário de Santo Amaro, entidade que 

congrega 100 Sociedades Amigos de Bairro 
desta Região, tem a grata satisfação de vir à 
presença de v. exa., a fim de comunicar-lhe 
que faremos realizar, por faixas, diversas reu-
niões de Sociedade Amigos de Bairro, de acor-
do com o regualmento e o calendário em ane-
xo. 

Assim sendo em conformidade com o item 
6 do mesmo, todo deputado ou vereador que 
desejar ser convidado para participar das 
referidas reuniões deverá remeter carta cre-
denciando-se junto a esta entidade, a fim de 
que possamos saber os políticos diretamente 
interessados. 

Sem mais aproveitamos para apresentar 
os protestos de elevada estima e distinta con-
sideração. 

Francisco Bernal — Presidente 
Sede: Praça Floriano Peixoto, 412, Conj. 

7 — Tel.: 269-7931. 
Exma. Sra. — 
Dra. Dulce Sales Cunha Braga 
DD. Deputada Estadual de São Paulo — 

ARENA» 
«Regulamento das reuniões por faixa do 

plenário de Santo Amaro 
1 — Visam estas reuniões ao estreitamen-

to das boas relações entre as SABs de Santo 
Amaro, Taboão da Serra, Diadema e Embu. 

2 — A reunião terá duas partes sendo a 
primeira do Expediente destinada a comu-
nicações de natureza geral, e a segunda par-
te: Ordem do Dia destinada à apresentação 
de reivindicações de cada SAB. 

3 — Na parte de Expediente cada SAB 
terá 2 minutos para suas comunicações de na-
tureza geral. 

4 — Na parte de Ordem do Dia cada 
SAB terá 3 minutos para fazer um relató-
rio verbal das reivindicações mais prioritá-
rias. 

5 — As reivindicações sempre deverão 
ser por escrito dirigidas ao Plenário de San-

to Amaro, que as encaminhará aos órgãos 
competentes. 

6 — Serão sempre convidados os polí-
ticos que militam na região e os que não fo-
rem da região serão convidados somente 
aqueles que se credenciarem por escrito no 
plenário de Santo Amaro. 

7 — O plenário de Santo Amaro sempre 
convidará o Administrador da Regional cor-
respondente, inclusive o prefeito da Capital. 

8 — Será nomeadc em cada faixa uma 
Comissão de Diretores de Relações Públicas 
encarregadas de arrecadar pequenos fundos 
para promover um coquetel oferecendo aos 
visitantes da faixa, após a reunião. 

9 — Cada SAB deverá comparecer com 
sua diretoria completa 

10 — Qualquer SAB poderá participar de 
reuniões de outras faixas, inclusive com di-
reito à palavra. 

11 — Ficam assim- constituídas as várias 
faixas de Santo Amaro 

I — Faixa de Taboão da Serra (7 SABs) 
Reunião dia 26-8-73 — Domingo — Ho-

ra: 9 horas. 
Local: Countri Club São Francisco — J . 

Sta. Helena. 
Componentes: Operários Taboão, Umari-

zal, J. Sat. Cruz, Parque Pirajussara, Jardim 
Roberto, Jardim Clementino, Sta. Emília. 

I I — Faixa de Campo Limpo (31 SABs) 
Reunião dia 2-9-73 — Domingo — Hora: 

9 horas 
Local: Ar — Campo Limpo ou Clube 7 

de Setembro estrada de Campo Limpo em 
frente ao Parque Esmeralda. 

Componentes: Campo de Fora. Campo 
Limpo. Assist, e Reiv. Capão Redondo, União 
Amigos J . Capão Redondo, Catanduva Km. 
21. Maria Sampaio, Monte Azul, Morro Verde, 
Operário Taboão, Paraisópolis, Real Parque, 
Umarizal, Valo Velho, Brasília, Ibirapuera, J. 
Clementino, J . Roberto, J . Santa Cruz J . 
Rosas, S. Comunitária, Campo Limpo, Pal-
mas, Sta. Emília, Vila das Belezas, Prel, Vita 
Ruth, Aararibá, Fernanda, Ipê. 

I I I — Faixa da Pedreira (18 SABs) 
Reunião dia 16-9-73 — domingo — Hora: 

9 horas 
Local: Sede da Sociedade Amigos do J . 

Palmares à Rua Orestes Barbosa, 17, Pedrei-
ra. 

Componentes: Campo Grande Guacury, 
Vila Guacury, Unidos de Vila Guácuri, 7 de 
Setembro, Pedreira, Niterói, Palmares J Pe-
dreira, São Jorge, São Pedro, Sema e Ita-
pura, Ubirajara, Vila Arriete, Vila Sabará, 
Vila Missionária, Eldorado 

IV — Faixa do Piraporinha (13 SABs) 
Reunião dia 7-10-73 — Domingo — Hora: 

9 horas 
Local: Ginásio Estadual de Tuparoquera. 
Componentes: Chácara Santana Figuei-

ra Grande, Novo Santo Amaro, Piraporinha, 
Ri viera, União de Guarapiranga, Vaz de Lima, 
União Boa Esperança, Jardim Souza, Lídia, 
Nakamura, Sar ta Margarida, Vergueiro, 

V — FAIXA DO CUPÊCE (14 SABs.) 
Reunião dia 29-10-73 — Domingo — Ho-

ra: 9 horas: 
Local: sede da Sociedade Amigos do Jar-

dim Miriam 
Componentes: Cidade Ademar, Zavuvus, 

7 de Setembro, Consórcio, Jacinto Paes, J . 
Saúde, Miriam, Oliveira, Joaniza, Marari, Ve-
ra Lúcia, Vila Rica, Sta. Catarina 

VI — FAIXA DE INTERLAGOS (25 
SABs). 

Reunião dia 18-11-73 — Domingo — Ho-
ra: 9 horas 

Local: sede da Sociedade Amigos do Jar-
dim Esmeralda 

Componentes: Brooklin Novo, Capela do 
Socorro, Chácara Sto. Antonio, Cidade Du-
tra, Friburgo, Interlagos, Lagos Novo Guara-
piranga, Paz Grajaú, Praia do Sol, IV Cen-
tenário, Rio Bonito, São José, Veleiros, Cru-
zeiro, Esmeralda, Suzana, Iporanga, j . Ana 
Lúcia, Parelheiros, J. Guanhembu, Leblon, 
Mália, Pouso Alegre, Primavera 

Francisco Bernal — Presidente 
Sede: Praça Floriano Peixoto, 412 conj. 7 

tel.: 269-7931". 
Parece-nos multo importante, sr. Presi-

dente e srs. deputados, a organização dessas 
reuniões das várias entidades para, juntas, 
estudarem as reivindicações do povo e as ne-
cessidades daquela região. 

De forma, sr. Presidente e srs. deputados, 
que está de parabéns o sr. Francisco Bem r!, 
e nós agradecemos, desta tribuna, a gentile-
za de nos ter enviado essa comunicação, essa 
relatório do que serão a« sessões plenárias, 
das datas em que se realizarão, dando, assim, 
oportunidade a todos os políticos, a todos 03 
srs. deputados e vereadores de colaborarem 
com os presidentes e com as diretorias d is 
Sociedades de Amigos de Bairro, podendo ca-
nalizar para esta Assembléia e para a Câma-
ra Municipal as reivindicações apresentadas 
pelos bairros. 

Esse entrosamento político das Socieda-
des Amigos de Bairro com o povo, na tradu-
ção de suas reivindicações, na expressão de 
seus interesses, interesses legítimos do povo, 


